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Durante a sessão ordinária desta segunda-feira (05), na Câmara Municipal de 
Hidrolândia, o vereador Tadeu Martins apresentou um requerimento para a realização de 
uma Audiência Pública, com o objetivo de discutir as seguintes questões:

1ª As constantes interrupções na prestação dos serviços de abastecimento de água pela 
CAGECE em muitas ruas e bairros da sede; 
2ª Os valores que estão sendo cobrados nas contas de água, apesar das interrupções do 
serviço; 
3ª A adoção de medidas para a economia e redução do consumo de água, dada ao 
pouco nível atualmente no Açude Araras; 
4ª A Poluição da água do Açude Araras ocasionado pelo lançamento de esgotos no rio 
Batoque por parte da população de Hidrolândia, ocasionando problemas no 
abastecimento de água; 
5ª Além de outros assuntos relacionados aos serviços públicos de água e esgoto em 
Hidrolândia;

Para esta audiência, deverão ser convidados representantes da Direção Estadual da 
CAGECE, além dos servidores da referida companhia aqui do município, representantes 
da Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados do Estado do Ceará (ARCE), a 
Prefeita Municipal de Hidrolândia, outras autoridades municipais, além da população 
hidrolandense. 
Serão convidados também os Deputados Estaduais e Federais, Senadores e outros 
políticos ou autoridades que desejam contribuir com esta problemática no município de 
Hidrolândia.
A referida Audiência Pública deverá ocorrer no dia 21 de maio no horário de 8 às 12 horas 
no Centro Cultural do Idoso.

https://plus.google.com/107042315148021902032
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